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１ 開 催 日  平成29年３月９日（木曜日） 

 

２ 開催場所  第３委員会室 

 

３ 審査案件 

 議案第78号 青森市家畜人工授精手数料徴収条例を廃止する条例の制定 

について 
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○事務局出席職員氏名 
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○舘山善也委員長 おはようございます。（「おはようございます」と呼ぶ者

あり）ただいまから、文教経済常任委員会を開会いたします。 

 

～ 当日の議事の流れの説明等 ～ 

 

○舘山善也委員長 それでは、本日の案件に入ります。 

 初めに、今期定例会において本委員会に付託されました議案１件について、

ただいまから審査いたします。 

 議案第 78 号「青森市家畜人工授精手数料徴収条例を廃止する条例の制定に

ついて」を議題といたします。 

 本案に対する説明を当局から求めます。農林水産部長。 

○金澤保農林水産部長 おはようございます。（「おはようございます」と呼

ぶ者あり）議案第 78 号「青森市家畜人工授精手数料徴収条例を廃止する条例

の制定について」御説明いたします。 

 お手元の資料をごらんください。 

 本条例は、青森市家畜人工授精手数料徴収条例を廃止するため、制定する

ものであります。 

廃止する理由ですが、青森市家畜人工授精手数料徴収条例につきましては、

昭和 30 年に制定しておりまして、条例制定当時、市内での繁殖牛の頭数が多

く、民間の獣医師等のみでは農家需要に対応できなかったことから、市とし

ても円滑な人工授精と畜産振興を図るため、市の獣医師等により畜産農家の

人工授精を支援することとし、その際の手数料の徴収に必要な事項を定める

ため本条例を制定したものであります。 

その後、畜産農家の減少とともに繁殖頭数も減少してきたことから、当該

条例を活用して人工授精を行う農家も少なくなり、近年では全く行われてい

ない状況です。 

これらのことから、市で行う家畜人工授精への支援は一定の役割を果たし

たと判断し、畜産振興センターと農業指導センターの統合を機に、人工授精

業務を今年度で終了することとし、青森市家畜人工授精手数料徴収条例を廃

止するものであります。 

施行期日ですが、平成 29 年４月１日としております。 

以上でございます。慎重なる御審議の上、御議決賜りますようお願い申し

上げます。 

○舘山善也委員長 これより質疑を行います。 

 御質疑ございませんか。はい、工藤委員。 

○工藤健委員 近年ではこの人工授精が全く行われていないという状況です

けれども、それは、いつごろから全く行われていないんですか。 
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○舘山善也委員長 農林水産部長。 

○金澤保農林水産部長 過去の実績でいけば、平成 13 年に１件ありまして、

その後はゼロです。（「はい、わかりました」と呼ぶ者あり） 

○舘山善也委員長 ほかに発言ございませんか。 

  〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○舘山善也委員長 なければ、質疑はこれにて終了いたします。 

 これより採決いたします。 

 本案については、原案のとおり可決すべきものと決することに御異議ござ

いませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○舘山善也委員長 御異議なしと認めます。 

 よって、議案第 78 号は、原案のとおり可決すべきものと決しました。 

 以上で、今期定例会において本委員会に付託されました議案の審査は終了

いたしました。 

 

（審 査 終 了） 

 


